

## コミュニティ・スクールだより

5月中旬に、全ての学校で1回目の学校運営協議会を開催しました。CS委員は学校の良きパートナーとして、まず学校運営方針を承認し、学校の教育目標や現状に沿って今年度の活動計画を立てました。今年度も両中学校では、代表の「子ども委員」も会議に参加し、「CSの日」をはじめ様々な機会を通じて、子どもたちの意見を取り入れながら一緒に活動していきます。子どもたちの思いを受け止め、一人一人の活躍の場を応援したいというCS委員の願いが、より多くの地域の皆さんにも伝わっていけばと思います。

各学校の活動の様子は、町のホームページでも紹介していますので、ぜひご覧ください。



▲校長先生の学校経営方針を熱心に聞くCS委員



▲CS委員として堂々とあいさつする「子ども委員」

問 氷川町小中学校コミュニティ・スクール連携協議会事務局（学校教育課内） ☎0965-52-5859

## 地域学校協働本部だより

### 稲の種をまこう

5月26日に竜北西部小学校で、竜北西部小と竜北東小の5年生が合同で稲の種まきをしました。氷川ツーリズムクラブの中村さんから種のまき方を教えていただき、保護者の皆さんに見守られて作業を終えました。

成長した苗は、宮原小も加わり、氷川町の3つの小学校が合同で田んぼに植えます。種まきから収穫まで、氷川ツーリズムクラブの皆さんをはじめたくさんの方にお世話になります。



問 氷川町地域学校協働本部（生涯学習課内） ☎0965-52-5860

### 親子の絆について互いに共感!

常葉保育所からの依頼を受け保育参観日に併せて、くまもと「親の学び」プログラム講座を行いました。プログラムトレーナーの古閑と山村が“親子の絆を育む”を題材に進めました。

参加された保護者の皆さんに、子どもにどんな力を大切にしてほしい?どんな関わりをしていくとよい?などをグループで意見交換をしてもらいました。うなずいたり共感したりする場面も見られました。

この講座は、子育てのポイントなどを身近な話題から楽しく学んでもらうための参加型プログラムです。保護者会やPTA研修などの場でご利用いただけます。



### 竜北西部小 赤白正々堂々 勝利の道を切り開け

竜北西部小学校運動会を開催しました。青空の下で、154人の子どもたちが、組体操、ダンス、リレー、応援団など、練習の成果を見事に披露しました。保護者や地域の皆様の支えにより、「子どもたち一人一人が輝き、活躍できた運動会」でした。これからの学校生活にもつながってほしいです。



竜北東小

### 光る汗と涙 最高・最強のわくスポ

初夏の日差しを浴びながら清々しく全日程を実施することができました。「最高・最強」を目標に掲げた6年生を筆頭に、全学年最高のパフォーマンスを見せてくれました。わくわくスポーツフェスティバルで流した汗と涙を糧にして、これからの学校生活をさらに充実させてほしいと思います。



氷川中

### 氷川中プライド! 挑越 ~No limits~

5月20日第73回体育大会。4年ぶりに、ご家族での昼食を挟んで午後までの開催で多くの来賓等にも応援いただきました。伝統の「氷川ソーラン」「応援団ダンス」が圧巻で、3年生としての自覚と団結、笑顔はじける素晴らしいパフォーマンスが、新たな氷川中の歴史の1ページを刻みました! 皆さん、ありがとうございました!



### 氷川っ子

## スクールニュース

各校の「氷川っ子」の取り組みを紹介します。

宮原小

### 創立150周年! 宮原小学校運動会!

5月28日「みんなで力を合わせて、勝っても負けても笑顔で楽しい運動会」のスローガンのもと、宮原小学校運動会を実施しました。好天に恵まれ、子どもたちは精一杯走ったり、踊ったりと躍動していました。

運動会に向けて、練習はもちろんのこと、草取りや運動場の整地もがんばりました。保護者・地域の方々の支えをパワーにし、運動会を通して一回り大きくなりました。



竜北中

### 鍛錬の汗“光る” 竜北中体育大会

5月20日に行われた体育大会は「竜中維新〜起こせ革命、掴め勝利〜」のテーマを掲げ、4年ぶりに従来に近い形で行うことができました。新型コロナウイルス感染症の制限下での体育大会しか知らない生徒達は、それなりに苦勞することも多かったようですが、どのプログラムも盛り上がり、素晴らしい体育大会となりました。

